

## Wahlprogramm - Jugendgemeinderatswahl Heidelberg 2021 - Jacob A. Hatz

Mein Name ist Jacob Alexander Hatz. Ich bin 13 Jahre alt, besuche die 9. Klasse des St. Raphael Gymnasiums und wohne in Handschuhsheim.

Ich interessiere mich für Wirtschaft und Politik und würde gerne die Theorie mit Praxiserfahrung unterfüttern.

In meiner Freizeit mache ich Musik (spiele Geige und Klavier) und treibe Sport. Ich schwimme im SV Nikar und spiele Tennis im HTC. Fussball spiele ich auch gerne, genauso wie Computerspiele.

Mit 13 Jahren scheine ich zugegebener Maßen etwas jung für dieses Amt. Ich möchte jedoch gerne dazu beitragen, dass im Jugendgemeinderat auch die Interessen der jüngeren Jugendlichen in Heidelberg vertreten werden. Insbesondere die Themen Kultur, Sport und Umweltschutz liegen mir am Herzen. Zum Beispiel finde ich, dass es in den Stadtteilen mehr frei zugängliche Sportplätze geben sollte.